

# PSOE y UPN aceleran el AVE entre Zaragoza y Pamplona

MADRID. El Gobierno central aumentará en casi 5 millones sus inversiones en los Presupuestos del Estado para Aragón en virtud del acuerdo cerrado entre el PSOE y UPN para acelerar el AVE entre Zaragoza y Pamplona. Así, los socialistas aprobarán una enmienda para dotar con un total de 15 millones extra para 2009 las obras entre la capital aragonesa y la Navarra. En concreto, la previsión es destinar 5 millones para cada uno de los tres tramos entre Zaragoza-Castejón, Castejón-Pamplona y Castejón-Logroño.

El secretario general del PSOE en Navarra, Roberto Giménez, explicó en Radio Nacional que "nosotros siempre hemos tenido la intención inequívoca de que se lleve adelante" la conexión de alta velocidad entre Pamplona y Zaragoza (para Navarra supone la conexión con alta velocidad con Madrid y Barcelona). Según explicó, pese a que estaba hasta ahora bloqueado el convenio para que el Gobierno navarro ejecute su parte de las obras, la firma del acuerdo es ya "inminente".

En el caso de Aragón, no habrá firma de convenio ya que el Gobierno central no ha transferido esta obra en lo que afecta al tramo aragonés.

## **Eran 500.000 euros**

En la versión inicial de los Presupuestos del Estado, el tramo Zaragoza-Castejón (que se computa en su integridad como inversión en la provincia de Zaragoza) consta con 500.000 euros, que iban a ser exclusivamente para estudios. Al elevar mediante enmienda la cifra hasta los cinco millones se podrían iniciar ya los siguientes trámites durante 2009.

Aunque sea de rebote, Aragón se garantiza ya una mejora en la inversión del Estado prevista en la comunidad durante 2009. Junto a Navarra, las otras grandes beneficiadas van a ser País Vasco y Galicia, ya que el PSOE ha pactado solo con partidos de estas comunidades la aprobación del Presupuesto.

**J. M.**